

YES – Herbstwanderung 2024

Samstag, 26. Oktober 2024

Treffpunkt: 10.30 Uhr, Bahnhof Baden b. Wien



Erreichbarkeit

Von Wien aus fahren etwa alle 30 Minuten S-Bahnen oder Regionalzüge nach Baden. Zusätzlich gibt es noch die Badner Bahn, die von Wien zum Josefsplatz nach Baden fährt.

Von Gumpoldskirchen fährt stündlich die S-Bahn zurück nach Wien.

Fahrplanauskunft: www.scotty.at / www.wlb.at

Geschichte der Wiener Wasserleitung

Die Wiener Wasserleitung versorgt die Stadt Wien seit 1873 mit frischem Quellwasser aus der Rax-Region. Seit der Eröffnung der Wasserleitung durch Kaiser Franz Josef verschwindet das frische Quellwasser beim Gasthof Kaiserbrunn im Höllental, um in Wien in den Haushalten wieder herauszukommen. Täglich kommen so 200.000 m³ Wasser ins 95 km entfernte Wien – ohne jegliche Hilfe durch Pumpen braucht das Wasser dafür 16 Stunden entlang eines Gefälles von 280 m. Damit wird etwa die Hälfte des Wasserbedarfs gedeckt, die andere Hälfte stammt aus der Wasserleitung vom Hochschwab.

Die Wanderung (Länge ca. 10 KM, Gehzeit ca. 4 Stunden) verläuft in leichten Kurven durch die Weinberge von Baden bei Wien, Pfaffstätten und endet im Weinbauörtchen Gumpoldskirchen.

Entlang des Weges werden wir auch eine Pause einlegen.
Proviant nicht vergessen!



Von hier aus folgt man nur noch der Wiener Straße bis zum Bahnübergang und ist schon beim Bahnhof.

Damit ich entsprechend für uns in einem Lokal in Gumpoldskirchen eine Reservierung vornehmen kann, ersuche ich um deine Anmeldung direkt auf der YES-Homepage.

Anmeldeschluss: 19. Oktober 2024

